



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Des annonces qui font mal à la communauté francophone

Sudbury – Le 16 novembre 2018 - Nous sommes très déçus des annonces qui sont ressorties de la mise à jour économique du gouvernement. Quel est le message qui est envoyé aux francophones avec l'élimination de l'Université de l'Ontario français et du Commissariat aux services en français ?

Le bureau du Commissariat aux services en français joue un rôle fondamental, non seulement pour garantir le respect de la Loi sur les services en français, mais aussi pour assurer que les enjeux de la francophonie aient une place sur la scène provinciale, accordant ainsi au français la place qui lui revient comme langue officielle. Le Commissariat est donc un acteur clé pour que les francophones aient accès à des services de santé en français de qualité.

L'UOF est un projet porté de longue date par la communauté francophone. L'accès à un enseignement post-secondaire de qualité en français est indispensable si nous voulons des ressources humaines bilingues de qualité qui puissent œuvrer dans tous les secteurs, y compris celui de la santé.

L'Ontario est perçu par d'autres provinces et ailleurs comme un modèle dans son traitement de la communauté de langue minoritaire avec une loi sur les services en français, un Commissaire aux services en français et un Office des affaires francophones.

Comme l'indique M. Collin Bourgeois, président du conseil d'administration du Réseau du mieux-être francophone du Nord de l'Ontario (Réseau), "Les décisions prises par le gouvernement démontrent le manque d'intérêt de leur part de protéger la langue française. C'est également un manque de respect envers plus de 600 000 Franco-Ontariens. Ces décisions sont inacceptables et il est important de se rallier pour transmettre un message clair au gouvernement de la part que la francophonie apporte à l'Ontario."

Le Réseau appuie la campagne de mobilisation de l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario ; leur demande pour une rencontre d'urgence avec l'honorable Doug Ford pour partager la position de la communauté franco-ontarienne, ainsi que leur demande que ces décisions soient renversées.

Le Réseau en collaboration avec ses partenaires, planifie, réseaute et assure l'engagement de la communauté afin d'améliorer l'accès et l'équité à des services de santé en français.

Pour plus d'information, visitez le site web du Réseau au www.rmefno.ca.



**LE RÉSEAU DU MIEUX-ÊTRE
FRANCOPHONE
DU NORD DE L'ONTARIO**

Source et informations :

Monique Rocheleau, directrice générale adjointe

mrocheleau@rmefno.ca

ou au 705 477-0160